
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 ６年７月３１日（水） 

学校通信 第２９号 

神奈川県立新羽高等学校 

編集長 教頭 羽ばたけ
新 た な ス テ ー ジ へ

 

皆さんは何かお願いごとをしましたか？ 

 

私はしましたよ。 

 

夢や目標はいつまでも持ち続けたいですね。 

星に願いを 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

部活動紹介 

（陸上：横浜市大会） 

・男子バレーボール・女子バレーボール・競技かるた 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男子バレーボール                女子バレーボール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

 競技かるた 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生の引退がかかった陸上横浜市大会。私も一緒

に青春しました。写真のほうは今回もボランティアの

写真をみてください。 

男子バレーボールは 2回目の登場？！ 

決して優遇してるわけではありませんので、他部活の

皆さん是非お声掛けください。 


